
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 19/05/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno diciannove del mese di maggio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 

24/04/2021 ed integrazione del 12/05/2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Moncada Silvio. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO   A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

  Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Ruggiero). 

VERBALE N. 87/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Sinopoli. 

Alle ore 9.37 entra il Dott. Luigi Galatioto. 

Presidente: informa della presenza del Dott. Luigi Galatioto, Dirigente proponente il Regolamento 

CUP Mercati, al fine di chiarire alcuni dubbi in merito così che il Consiglio possa esprimere il 

prescritto parere; ringrazia, quindi, il Dott. Galatioto e lo informa che durante l’esame del 

documento, sono stati sollevati dubbi sulla mancanza di alcuni punti ritenuti essenziali, ad esempio 

se il Regolamento sostituisce o si aggiunge all’altro Regolamento sui Mercati detto RUM. 

Dott. Galatioto: illustra che la Legge finanziaria 160/2019 ha imposto agli Enti Locali di 

trasformare in Canone Unico alcune tasse locali quali Tosap, Tari mercati, Imposta sulla pubblicità 

per occupazioni permanenti, canoni ricognitori e concessori patrimoniali; quindi, il presente 

Regolamento CUP, nel dettato di legge, trasforma alcune tasse locali in Canone Unico, 

salvaguardando il gettito e che lo stesso è da approvare entro l’approvazione del bilancio di 

previsione ad oggi rinviato al 31/05/2021; chiarisce che il CUP Mercati non sostituisce il RUM in 

quanto regolamentano aspetti diversi. 

Presidente: interviene elencando le criticità riscontrate durante l’esame del Regolamento e 

comunica le considerazioni fatte in merito con relative perplessità. 

Dott. Galatioto: chiarisce che il ritardo nell’approvazione del documento provocherebbe seri 

problemi di bilancio e peggioramento della già pesante situazione economica, quindi, si è 

provveduto a stilare il Regolamento per i punti imposti dalla Legge. 

Alle ore 09:43 entra il Cons. Ruggiero. 

Sinopoli: chiede se ad approvazione avvenuta, siano possibili eventuali modifiche al Regolamento 

con riferimento ai punti ritenuti mancanti come alla raccolta differenziata, sicurezza, bagni chimici 

e quant’altro. 

Dott. Galatioto: quanto richiesto eventualmente è da riferire al RUM che si occuperà di aspetti 

procedurali e regolamentazione ma non è stato ancora presentato; invece il Regolamento CUP 

riguarda l’aspetto tariffario, sono due atti con finalità diverse, quindi, lascia l’aula dovendo 

partecipare ad un'altra riunione già programmata precedentemente. 

Presidente; ringrazia e saluta il Dott. Galatioto a nome di tutto il Consiglio. 

Il Presidente alle ore 09:52 sospende la seduta per 5 minuti. 

Il Presidente alle ore 09:59 chiede al Segretario di procedere all’appello nominale il cui esito è tutti 

presenti ed assente nessuno. 

Presidente: continua con i lavori d’aula esponendo alcune considerazioni anche alla luce dei 

chiarimenti forniti dal Dott. Galatioto e ribadisce che il suo sarà un voto contrario. 

Buonpasso: anche considerando che l’Amministrazione ha degli obblighi a conformarsi al volere 

nazionale, dichiara il suo voto contrario. 

Ruggiero: anche dopo i chiarimenti forniti dal Dott. Galatioto, rimane comunque perplesso per 

l’impostazione data al Regolamento non condividendone alcuni punti; ascoltati i pareri dei colleghi 

che interverranno deciderà sulla sua espressione di voto. 

Seguono ulteriori considerazioni dei Conss. Sinopoli, Dentici, Tuzzolino e Di Vincenti che 

dichiarano il proprio voto contrario. 

Presidente: propone una ulteriore pausa di riflessione sul documento in esame e di procedere al 

voto la prossima seduta; passa, quindi, alle comunicazioni. Ricorda che oggi alle 15:30 presso Villa 

Trabia la Commissione Speciale Verde colloquierà con il Dirigente dell’Ambiente Avv. Fiorino in 

merito all’esito dei carotaggi ed alla riapertura del Parco Cassarà. 

Tuzzolino: n.q. di Presidente della Commissione Speciale Verde, conferma la seduta; chiede, 

quindi, se ci sono novità sulle modalità di accesso alle strutture sportive. 

Presidente: informa che per gli eventi sportivi si deve procedere con la prenotazione, i parchi e le 

Ville sono aperti e di libero accesso. 

Sinopoli: quale Presidente della Commissione Permanente Attività Sportive, ritiene di potere 

invitare Assessore e Dirigenti di riferimento al fine di acquisire informazioni per verificare la 

possibilità di riapertura della pista di pattinaggio di Via Mulè, oggi chiusa ed in stato abbandono. 

Presidente: risponde che chiederà queste informazioni all’Assessore Petralia e contestualmente lo 



inviterà alla seduta di Commissione proposta dal Cons. Sinopoli, da svolgersi presso la Pista di 

Pattinaggio ed avere le idee chiare su cosa fare di detta struttura costata tanto lavoro a questo 

Consiglio. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:24 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Moncada Silvio  
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